
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Städtische Altkleidercontainer 
 
Zur Ortsbeiratssitzung am 13.11.2024 stellen wir folgende  
 
Anfrage 
 
Mit Blick auf das Erscheinungsbild der städtischen Altkleidersammelcontainer am Sportplatz 
Friedrich-Ebert-Str. sowie vor dem Haus am Römerberg fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung den Nutzen dieser Sammelcontainer im Verhältnis zur 
Qualität und Nutzbarkeit der Spenden sowie zum finanziellen Aufwand für Reinigung 
und Reparaturen (Verschleiß und Vandalismus) ein? 

2. Ist es möglich diese Sammelcontainer in Absprache und Übereinkunft mit dem 
Betreiber (Deutsches Rotes Kreuz) zu entfernen? 

 
Hintergrund:  
Die genannten Standorte trüben deutlich das lokale Erscheinungsbild durch Überladung und 
Vandalismus bedingte Verunreinigungen. Auch wird die Qualität der Spenden hinterfragt. 
Sollte es sich hierbei größtenteils um eine alternative Form der Entsorgung handeln, dann 
stellt sich die Frage, ob dem Umweltgedanken durch SecondHand / Recycling noch Rechnung 
getragen wird. Sofern sich Betreiber (DRK) und die Verwaltung einig sind, sollte über den 
Verbleib dieser Container beraten werden. 
 
 
Gez. Tobias Hoffmann, Fraktionssprecher 
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